



# Carbohydrates

## French Sentences



✓	English	French
<input type="checkbox"/>	Pack a fresh loaf of bread for your hike to make a quick sandwich on the go.	Emportez une miche de pain frais pour votre randonnée afin de préparer un sandwich rapide sur le pouce.
<input type="checkbox"/>	Insulin is secreted by the pancreas in response to carbohydrate being eaten.	L'insuline est sécrétée par le pancréas en réponse à la consommation de glucides.
<input type="checkbox"/>	She poured milk into a bowl of cereal, something Martha would have done for herself on a usual day.	Elle a versé du lait dans un bol de céréales, ce que Martha aurait fait pour elle-même un jour habituel.
<input type="checkbox"/>	I could happily forgo the chocolate, but I did like crisps and savoury snacks.	Je pourrais volontiers renoncer au chocolat, mais j'aimais les chips et les collations salées.
<input type="checkbox"/>	Cook the pasta according to packet's instructions, adding the broccoli for the last 3 minutes of cooking.	Cuire les pâtes selon les instructions du paquet, en ajoutant le brocoli pour les 3 dernières minutes de cuisson.
<input type="checkbox"/>	While the vegetables are cooking, place the pasta in a large pan of boiling salted water and cook until tender.	Pendant la cuisson des légumes, placez les pâtes dans une grande casserole d'eau bouillante salée et faites-les cuire jusqu'à ce qu'elles soient tendres.
<input type="checkbox"/>	Some popcorn and a movie sounded like a good way to relax.	Un peu de pop-corn et un film semblaient être un bon moyen de se détendre.
<input type="checkbox"/>	Rice is cultivated in low-lying, moist lands, when spring and summer temperatures are high.	Le riz est cultivé dans des terres basses et humides, lorsque les températures printanières et estivales sont élevées.
<input type="checkbox"/>	The sandwich was accompanied by a Caesar salad with lemon croutons on the side.	Le sandwich était accompagné d'une salade César avec des croûtons au citron sur le côté.
<input type="checkbox"/>	He took a bite of the toast and she was certain he was waiting for a response.	Il a pris une bouchée du pain grillé et elle était certaine qu'il attendait une réponse.